

## SambaZamba...

...das sind die Trommler des Marion-Dönhoff-Gymnasiums, zusammen gesetzt aus

- **SambaZamba**, der Hauptgruppe, bestehend aus ca. 20 SchülerInnen, die viele Auftritte innerhalb und außerhalb der Schule haben
- **SambaPiccolo**, der Nachwuchstruppe, die jeden Freitag von 12.15-13h proben und die Grundlagen von Rhythmus, Spieltechnik und Bewegung lernen; offen für Alle ab Klasse 6
- **SambaMixed**, der Vorbereitungsgruppe für die Aufnahme in die Hauptgruppe, die jeden Dienstag in der Mittagspause von Schülern der Hauptgruppe und dem Leiter Benjamin Lütke gezielt die Stücke der „Großen“ üben.

... spielen brasilianische Samba-Instrumente, afrikanische Djemben, Marimba und Vibraphon,  
Bodypercussion und Schrottinstrumente

... das ist Spielfreude, Musizieren ohne Noten oder Instrumentenunterricht, Workout und Kunst  
zugleich, Rhythmus und Energie, aber auch Klang und Experiment

... das ist das Erlebnis, dass es auf jeden ankommt, sich alles verzahnt, du viel mehr kannst als du dir  
zugetraut hast

... ist Musik in seiner reinsten Form ... oder vielleicht doch nicht?

Besuchen Sie uns auf Youtube (*SambaZamba Mölln*) oder [www.samba.mdgmoelln.de/](http://www.samba.mdgmoelln.de/)